



**"No he conocido a nadie, que facultativamente, hubiese sido diagnosticado como loco, por masturbarse."**

El placer no es un fin en sí mismo”, y que la masturbación es un ataque al propio cuerpo, por lo que anima a los lectores a “luchar por no masturbarse”, ya que estas acciones llegan a “esclavizar” a la gente. “Cuando el placer se convierte en compulsivo nace una ruptura de la sexualidad y el amor”, lo que “acaba convirtiéndose en un cebo para el consumismo.

“Una persona, por el hecho de ser mujer, va a ser cíclica, y tendrá unos procesos hormonales concretos en relación a su fertilidad”. El “estado de humor” de ellas varía: “pueden estar más sensibles o susceptibles, a algunas les da por la actividad o por la limpieza.

Es muy distinto el placer que se obtiene de una relación sexual sin amor del de otra relación en la que amor es lo que se quiere comunicar”. Se equipara así ambas relaciones al “jamón de jabugo o jamón de paleta cocida”. “Se llama jamón pero no es lo mismo”.

“Los actos homosexuales son intrínsecamente desordenados. No pueden recibir aprobación en ningún caso”. Divertirse en clave de 'lío' es como 'ir a buscar cacho'. ¿Cacho de qué? ¿De chorizo? ¿De morcilla? ¿De butifarra?&quot;

“La masturbación es una especie de violencia sobre el cuerpo, porque pretende arrancarle el placer, sin vivir a cambio la verdad del amor que le da sentido&quot;

---

“Se equivoca Pablo Iglesias en su análisis porque eso que él dice que su generación prefiere, follar, forma parte de la estrategia del poder para seguir sometiéndonos”. “La gran mayoría de los cursos de educación afectivo-sexual que se imparten en la enseñanza pública son abiertamente antinaturales por haber asumido la ideología de género&quot;. (Sic) (\*)

Desde los 6 años, hasta los 17, “recibí” esta tipología de frases, categóricas, psicológicamente impositivas, y que algunos compañeros, les supuso una importante confusión entre el bien y el mal, según los mandamientos de la iglesia católica. A mí me supuso un rechazo visceral a todo aquello que viniese de esta secta de oradores “ex cathedra”.

Más de una vez, he intentado encontrar en lo que se cuenta que Jesús de Nazaret predicaba, según los escritos que aunque no sean eso nada más que escritos, la mayoría anónimos y apócrifos, y no he encontrado ninguna frase, tan terriblemente sesgada, condenatoria, llena de recelo y de analfabetismo.

Yo me pregunto, por las personas, mujeres que en su derecho de tener fe, que pensarán y sentirán, cuando reciban de este trastornado, las amatorias frases que se le dedican.

Y los homosexuales, en su fe, constantemente azotados, buscando entre sus neuronas, el “trastorno mental” que es su condición, según este trastornado compulsivo obsesivo sexual.

No he conocido a nadie, que facultativamente, hubiese sido diagnosticado como loco, por

masturbarse. Sí, he tenido conocimiento, de muchas personas, sometidas a la pedofilia de estos “brujos”, enfermos, lastrados, durante su vida, por ello o por las consecuencias de tener una fe, que solo fue “provechosa” para los sotaneros, que en nombre de dios (del que no está probada su existencia), y en un terreno abonado por la infantilidad y el miedo al infierno, acercan la degradación mental y espiritual, al credo y otros dogmatismos.

Cuantas horas, noches días, pensando, como se suele decir, siempre en lo mismo, para al igual que los primeros obispos de la humanidad, los brujos, con el bastón de lo desconocido, del miedo que ellos mismos creaban, conducían, hasta los sacrificios humanos, la castración, el derecho de pernada, el cinturón de castidad, la acumulación de riquezas, la degradación del ser humano.

Para colmo, de nuestros impuestos, ahora se puede elegir, un destino para la iglesia ( por supuesto católica), para que sigan criminalizando lo que les conviene, para su deleite, ropajes, influencias, y repartir bulas, dispensas, a cambio de las mismas monedas, que portaban, según las escrituras, los mercaderes del templo.

El próximo exabrupto de esta calaña, puede asegurar “ex cathedra” que los pobres, son fruto de una vida voluntariamente elegida, por el consumo de aire puro, y por dormir en la calle, que hacen que los turistas no vengán o se vayan, con lo que no dejarían dinero, para sacarlos a ellos, y a los suyos de la pobreza.

¡Tarancón, vuelve a casa aunque no sea navidad!

(\*) Sic: Palabra latina que significa ‘así’ y se usa en textos escritos para indicar que la palabra o expresión que precede, aunque pueda parecer incorrecta o equivocada, es una transcripción o copia textual del original.

*¿Te has puesto a leer esto con atención, Marge? (señalando la Biblia) ¡Técnicamente es pecado ir al baño!*

[Reverendo Alegre](#)

, Personaje de la serie animada Los Simpson.

Esta vez, yo NO:

**Maestro Liendres** ☐ ☐ ☐